

Conseil communal de Lausanne

Initiative : Question écrite
Titre : Bouclage du quartier des Boveresses lors de la Fête nationale
Initiant-e(-s) : Sevgi KOYUNCU

Depuis 2018, la police ferme l'entrée des quartiers de Boveresses et de Praz-Séchaud à l'occasion de la Fête nationale.

Cette année la route était fermée depuis le rond-point de Foyer jusqu'en haut du chemin des Boveresses le 31 juillet au soir et le 1er au soir. Les bus TL s'arrêtaient à l'arrêt Foyer ces deux soirs. Les habitants et travailleurs sont donc obligés de terminer leur trajet à pied. Et que dire de personnes en situation de handicap ? Et que dire des personnes âgées qui ne peuvent pas marcher sur une longue distance et encore moins en montée ?

- 1) Pour quelle raison la Municipalité choisit-elle cette stratégie de bouclage ?
- 2) La Municipalité se sent-elle en droit de laisser ce quartier se débrouiller tout seul en cas de débordement lors de la Fête nationale.
- 3) Pour quelle raison lorsque des habitants appellent la police pour signaler des débordements la police n'intervient-elle pas, ou trop tard et avec les camions blindés et les habillements anti-émeutes ?
- 4) Quelles réflexions la Ville a-t-elle effectuées pour trouver d'autres solutions à la problématique évoquée ci-dessus et quels ont été les raisons du choix du bouclage ?

Lausanne, le 7 septembre

Signataire

----- 